



Mi Universidad



Nombre del Alumno: Jacqueline Quiroga torres

Nombre del tema:

Parcial: 1er parcial

Nombre de la Materia: salud publica

Nombre del profesor:

Nombre de la Licenciatura: Lic. Enfermería

Cuatrimestre: 3er cuatrimestre



Enfoques de la atención de enfermería comunitaria

Enfoque centrado en la comunidad: Este enfoque reconoce que la salud de una comunidad está influenciada por una variedad de factores sociales, económicos y culturales. Los profesionales de enfermería trabajan en colaboración con los miembros de la comunidad para identificar sus necesidades de salud y desarrollar intervenciones adecuadas. Se fomenta la participación activa de la comunidad en la planificación y ejecución de programas de salud.



Comunidad y familia

Funciones de familia

Promoción de la salud y prevención de enfermedades: La familia puede desempeñar un papel activo en la promoción de la salud y la prevención de enfermedades. Esto incluye fomentar hábitos saludables, como una alimentación adecuada, la actividad física regular, la higiene personal y el cumplimiento de las vacunas recomendadas. La familia también puede educar a sus miembros sobre prácticas de seguridad y prevención de enfermedades.

- **Participación comunitaria**

La participación comunitaria en la salud se refiere a la colaboración activa y el compromiso de los miembros de una comunidad en la planificación, implementación y evaluación de acciones relacionadas con la salud. Implica la participación activa de los individuos, grupos, organizaciones y líderes comunitarios en la toma de decisiones y la promoción de la salud en su comunidad.

Salud comunitaria

Enfoque basado en la población: Este enfoque se centra en la salud de toda la población de una comunidad. Los enfermeros comunitarios recopilan datos demográficos, epidemiológicos y de salud de la comunidad para identificar los problemas de salud más comunes y desarrollar programas y servicios adecuados para abordar esas necesidades. Este enfoque busca mejorar la salud de toda la comunidad en lugar de centrarse únicamente en individuos o grupos específicos.

Modelos y teorías de enfermería

Modelo de las 14 necesidades básicas de Virginia Henderson: Este modelo se basa en las necesidades humanas básicas y sostiene que el objetivo de la enfermería es ayudar a los individuos a satisfacer estas necesidades cuando no pueden hacerlo por sí mismos. Las necesidades incluyen la respiración, la alimentación, la eliminación, el movimiento, el descanso, entre otros.



Roles que cumple una enfermería comunitaria

Promoción de la salud: Los enfermeros comunitarios trabajan para promover y mantener la salud en la comunidad. Esto implica educar a las personas sobre prácticas saludables, realizar campañas de prevención de enfermedades y promover estilos de vida saludables en la comunidad.

Prevención de enfermedades: Los enfermeros comunitarios se centran en la prevención de enfermedades a través de la identificación de factores de riesgo, la educación sobre medidas preventivas y la promoción de la vacunación y el cumplimiento de los programas de detección temprana.



Los enfermeros comunitarios brindan atención directa a los individuos y familias en el entorno comunitario. Esto puede incluir servicios de atención primaria, manejo de enfermedades crónicas, atención prenatal y posnatal, atención

Conclusión

la visita domiciliaria en la salud permite a los enfermeros brindar una atención holística y personalizada a los pacientes en su entorno hogareño, facilitando la promoción de la salud, la prevención de enfermedades y el manejo de condiciones crónicas. Mediante la aplicación de teorías y métodos de enfermería, se maximiza el impacto de estas visitas, mejorando los resultados de salud y satisfacción tanto para los pacientes como para sus familias.

como la Teoría del Cuidado Transpersonal de Jean Watson, enfatizan la importancia de la relación terapéutica y la atención centrada en el paciente durante las visitas domiciliarias. Otros métodos, como el Modelo de Atención Domiciliaria, proporcionan un marco estructurado para la planificación y la prestación de servicios de atención domiciliaria de calidad.

Visitas domiciliarias como enfermeros

Evaluación de la salud: Los enfermeros realizan evaluaciones exhaustivas de la salud del paciente en su entorno hogareño. Esto incluye evaluar los signos vitales, el estado físico, las condiciones de vivienda, la seguridad del hogar y cualquier necesidad especial que pueda requerir atención.

Educación y consejería: Los enfermeros brindan educación sobre la enfermedad, el manejo de medicamentos, los cambios en el estilo de vida y las prácticas de autocuidado. También ofrecen consejos y orientación sobre la promoción de la salud y la prevención de enfermedad